# 北方町連区 地域づくり協議会だより

【第47号】 2013. 9. 1

※発行者 北方町連区地域づくり協議会 (担当 広報部会) 一宮市北方町北方字勅使53-1(一宮市北方町出張所内)を28-9005

## ~~~「社会を明るくする運動」講演会が開催されました!~~~

7月16日に北方公民館で、保護司会・福祉部会の主催で北方「社会を明るくする運動」講演会が開催されました。北方地区では現在5名の保護司が連区を5分割で担当し、様々な活動をしています。この日はその活動内容の紹介や課題について、北方保護司会代表の梶浦保護司の講演が行われました。最初の演題は「一宮保護区の活動及び現況報告」で、平成25年春号の"防犯あいち"の資料を参考にしながら一宮保護区そして北方地区の現況とそれに対応する活動について詳しく説明されました。続いての「高齢社会と更生保護の課題」と題した講演では、高齢者の保護観察対象者が社会全体で増加しており、社会復帰がかなり難しく再犯が非常に多くなっていることが紹介されました。また、若者の薬物乱用も増え更正が難しいことにも触れられました。このような現況から、本年度の法務省は、「おかえり」をテーマに、更生保護・立ち直りを支えるしくみづくりに取り組んでいるそうです。最後に、16歳の少女が地域の人々とのつながりで更正の道を見つけていくという内容の法務省監修ビデオ「君は一人じゃない」が、上映されました。





北方連区地域づくり協議会では、今年度この運動のためののぼり旗を寄付し、北方出張所前などに立てました。人を支えることがとても大切で必要なのだと実感した講演会でした。

## O 北翔会講演会 (7月28日)

演題 信長の戦略・戦術・用兵は楠流兵法

講師田中豊(元北方中学校長)

講師の田中先生が、今年も元気なお姿で登場され、日頃の研究・調査の成果をいつもの優しい口調で講演されました。



江南市の旧家吉田家に伝わる古文書の解読から始まったという研究の内容は、 軍師としての才能を持った楠正成が書いたと言われる兵法書についてでした。楠 正成の書がどのような過程をたどって吉田家に伝えられたのか、またたくさんの 資料を集めてその書の解読に挑んだかという苦労話まで、多岐にわたるお話でし た。桶狭間の戦いで織田信長は少数の軍ながら大群を率いる今川軍をいかにして 破ったかについて、楠流兵法を利用しようとしていたのではとの見解は、馬のえ さの調達や伏兵の配置などからもうかがえるとのことでした。大将だけでなく軍 師の仕事や役割に目を向けて歴史を見ることもおもしろいと締めくくられまし た。



戦略(目的)と戦術(手段)は別物であり、両方を見極めて使うことが重要であるのは今も昔も変わらない、その前の週に行われた参院選にもしかりと最後に 笑いながらまとめてくださいました。

#### O クラフト教室 (7月27日)

この日は100名近い小学生が参加しました。透明のプラスチックシートでランプシェードを組み立ててビーズやシールなどいろいろな素材で飾りをつけたり、ペンでカラフルな模様を描いたりして、それぞれオリジナルのシェードに仕上げました。電球を取り付ける土台の組み立て部分が少し難しく、ボランティアで参加していた了名の中学生たちが、お手伝いに引っ張りだこでした。予定より30分ほど長くかかってしまいましたが、苦労して仕上げたランプのスイッチを点灯した時は、どの子もとても満足げでした。夏休みのいい思い出づくりにもなりました。





#### 〇 児童館七夕祭り (7月6日)

児童館で七夕祭りがおこなわれ、老人福祉施設チアフルの入所者の方をお招きし、児童、乳児、保護者とともに楽しい時間を過ごしました。七夕祭りにまつわるお話を聞いた後、ミュージックベルの演奏をしたり七夕にちなんだゲームを楽しみました。



ミュージックベルは学校の 宿題をすませてから一生懸命 練習した甲斐があり、児童館 職員、児童共に一番の出来に なりました。

#### 〇 七夕飾り作り (7月11日)

女性の会の委員が集まり、第58回一宮七夕祭りのための七夕飾りづくりが行われました。 今年は"WE ♥ (Love) 138北方"がテーマとのことで、ブルー・ピンク・白を使っ

た清楚なイメージに仕上げました。

祭り期間中は、真清田神社本殿右の服部神社へ続く通路に飾られました。 見に行かれた方も多いのではないでしょうか?



## O キックベースボール大会 (7月14日)



9チーム150名の選手たち、そして監督・コーチと責任者、応援にいらした来賓の方々等およそ220名が、真夏の暑い中、会場である小学校運動場に集まりました。昨年雨で中止になった分、今年は2倍熱い戦いが繰り広げられました。

## 試合の結果

優勝 下出チーム(下出子ども会) 準優勝 SRG38チーム(白菊子ども会)

3位 フライングゲットAチーム(狐塚ニコニコ子ども会)

3位 泉新チーム(泉新子ども会)

努力賞 青葉新チーム(青葉・双葉・新堤子ども会)

## 〇 盆踊り講習会 (7月21日)

今年もおん北方夏祭りに向けての 盆踊り講習会が開かれ、約70名の 踊り好きの方々が集まり、熱心に講 習を受けました。今年は『日本わっ しょい』という新曲に挑戦しました。 何回もポイントを確認しながら元気



### ちょっといい話

7月6日に一宮総合運動場で開催された西尾張中学校陸上大会に出場した北方中学校1年生の 鈴木一剣君が、1年男子100mの部で、12秒61のタイムで見事1位優勝を果たしました。 県大会でも準優勝となり、続く東海大会でのご健闘を祈ります。おめでとうございました。

## ≪ これからの催事・イベント ≫ 日程等は、8月12日現在の予定です。

☆ ニュースポーツ大会 (健全育成部会)

- と き 9月 1日(日) 午前 9:00~ 11:00 ところ 北方グラウンドゴルフ場

☆ 炊き出し訓練 (健全育成部会)

と き 9月 7日(土) 午前10:00~12:00 ところ 北方公民館

☆ 北方成人講座開講 (地域振興部会)

と き 9月 9日(月) 午後 7:00~ 8:45 ところ 北方公民館

☆ シルバー講座開講 (地域振興部会)

と き 9月10日(火) 午後 1:30~ 3:30 ところ 北方公民館

☆ 北方女性学級開講 (地域振興部会)

と き 9月13日(金) 午前10:00~11:30 ところ 北方公民館

☆ 北方町連区敬老会 (福祉部会)

と き 9月15日(日) 午前 9:00~10:40 ところ 北方小学校

☆ 北方中学校体育祭

と き 9月21日(土) 予備日 9月24日(火) ところ 北方中学校グラウンド

☆ 北方小学校運動会

と き 9月29日(日) 予備日10月 1日(火) ところ 北方小学校運動場

## 地域づくり協議会活動状況

8月 5日(月) 広報部会 (編集会議 第47号打合せ)

8月 6日(木) 役員会 (提案事業について)

8月12日(月) 広報部会 (編集会議 第47号原稿チェック)



屋内運動場